

# 明日も会えますように

午前8時半ごろ、決まってそっと姿を見せるリス。ふくらした背中や木の上の愛らしい動きなど、小さな変化を見つけてカメラを向けるのが、すっかりルーティンになりました。家族で写真を見ながら盛り上がるひとときが、私たちにささやかな幸福を運んでくれます。こんな日々が、ゆっくりと続きますように。

河内山 佳世 さん(桜木在住)

11月中旬 桜木4丁目で撮影



《瞬きの点景。》の写真を募集中  
詳しくは市ホームページを参照



あのとき、あの場所

## 瞬きの点景。

SCENERY OF MOMENT

カメラが光を捉えるほんの一瞬。映り込む人物やものごと。千歳ならではの魅力が、残したくなる風景が、そこにある。

千歳市の情報発信

市公式 LINE	市公式 x (旧Twitter)	市公式 YouTube	市長公式 Instagram	市公式 note



### ■ 今日の表紙

愛らしいサンタさんとトナカイの子どもたち。サンタさんを心待ちにする無垢な笑顔は、この季節を彩る何よりの贈り物です。誰かを想うあたたかい気持ちは、きっと誰かの心を喜びで満たします。素敵なクリスマスを。

11月16日  
市内で撮影

■ 永遠の0歳魚「サモンくん」が今月号に出てくれました。取材の帰り、あまりの可愛いさにメロメロになつた同僚係長が、ショットでぬいぐるみを購入。以来、サモンくんとヒメカちゃんの視線を横から浴びながら編集作業する日々が幕を開けました。  
■ 本号で今年の広報ちとせは最終号となりました。4月に異動して以来、「どう楽しく読んでもらえるだろう?」と、ささいな出来事まで常にアンテナを張って模索する1年でした。皆さんに「より良いもの」を届けたい一心で奮闘しましたが、来年はさらに魅力的に、親しみやすい紙面づくりに努めます。引き続き、ご愛読いただけますと嬉しいです!

